

PUBLICITY NEWS 84

学院広報
2015.5.7

平安女学院がマスコミに報道されました！！

Nissen
「京都こころ気分」
2014年冬号

京都通の「あの人」が推すイルミネーションスポット—平安女学院



「きょうと市民しんぶん」
2015.4.1号

国際観光学部の学生が「学生記者」として取材し、記事に掲載



高槻CATV
「情報BOXワイドたつき」
2014年8月

高槻市で唯一保育士資格の取れる本学の学生が語る保育士への抱負や胸のうち



2014・12・19
山陽新聞

地方紙でもアグネスイルミネーションの案内



2014・8
朝日新聞
kindle版

「教育 2014」の
記事が電子化



「友学長に権限を集中させ、危機をくりぬけた大学もある。京都市の平安女学院大学の事務室の朝は、約40人の職員が忙しげに動き回っている。理事長は、学長も兼ねる同校副校長に「職務を分担して、経営の効率化を図りたい」と話している。理事長は、約40人の職員を率いて、約30年間にわたる歴史を誇る、京都市の平安女学院大学に勤務している。理事長は、約40人の職員を率いて、約30年間にわたる歴史を誇る、京都市の平安女学院大学に勤務している。

2015・3・18
教育学術新聞

授業料減免・独自奨学金の取り組み



2014.8.2
教育学術新聞

国際観光学部の
模擬結婚式



2015.1.21
教育学術新聞

国際観光学部の
修学旅行生ガイド

